

Sonora, líder productor de oro

Escrito por comunicado

Jueves 05 de Mayo de 2011 21:06



Hermosillo, Son., 5 de mayo 2011.- Sonora se afianzó durante 2010 como líder nacional en producción de oro, aseguró este miércoles el secretario de Economía del estado, Moisés Gómez Reyna.

Al inaugurar el seminario minero “México Oro y Plata 2011”, el funcionario destacó que durante el año pasado el estado produjo un total de 22 mil 589 kilos de oro, esto es un 36% más en comparación al 2009.

Con este resultado, dijo, la entidad aportó un 32.3% de la producción nacional de oro, colocándose como líder nacional en esta actividad.

“Sonora es el estado minero por excelencia. Prueba de ello es que en 2010 las inversiones mineras superaron los 552 millones de dólares, teniendo una producción con un valor de 39 mil 600 millones de pesos”, subrayó.

Además, agregó, el sector genera cerca de 14 mil empleos en nuestra entidad.

“No obstante estos datos sobre la producción de oro y plata, sin duda alentadores y que nos hacen sentir orgullosos, Sonora es el principal productor de cobre, molibdeno, grafito, wollastonita y carbón antracítico”, reveló.

Gómez Reyna destacó que en cuanto a producción de plata, la entidad ocupa la cuarta posición a nivel nacional.

“Sonora es el estado minero de México; tiene en esta industria una de sus mayores riquezas, una actividad que dio origen a los principales centros de población de la antigüedad y que fueron la base sólida del Sonora moderno”, destacó el funcionario.

El seminario minero “México Oro y Plata 2011”, que se realiza los días 4 y 5 de mayo, es organizado por la revista Mundo Minero en el marco de su décimo quinto aniversario, y en él se presentarán ponentes que hablarán sobre temas trascendentes para el sector a nivel nacional.

En la ceremonia inaugural estuvieron presentes los delegados de Economía y Semarnat, Jorge Valencia y Rodolfo Flores, respectivamente; Sergio Trelles Monge, presidente del Consejo Directivo Nacional de la Asociación de Ingenieros Mina metalurgistas y Geólogos de México; Alfonso Martínez, representante de Coordinación General de Minería de la Secretaría de Economía; Javier Moreno, director de Desarrollo Económico de Hermosillo; Alberto López Santoyo, director de Mundo Minero, y Roberto Sitten, presidente de CMIC.